



## Las propuestas y el plan de Cheko

En la tercera y última parte de la conversación con el diputado federal veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, nos reitera que está en favor del secretario de Gobernación como candidato a la presidencia de la república en el 2024; que en la elección del candidato a Veracruz la decisión estará en dos personas y que la competencia debe de ser libre, quien quiera hacer política, debe tener el legítimo derecho de poder hacerla.

<https://horacero.mx/2022/07/27/174162/>